

# Dans le Sud Oise, le Verbois devient le s restaurant étoilé du département à proposer un hébergement de luxe

Après avoir repris le restaurant familial de Saint-Maximin en 2016, puis une première étoile obtenue en 2021, le chef Guillaume Guibet propose maintenant cinq suites dans son Domaine du Verbois, dans le sud de l'Oise.

Par **Simon Gourru**

Le 17 mai 2025 à 11h56



Saint-Jean-aux-Bois (Oise), vendredi 17 mai. Le chef étoilé Guillaume Guibet, dans l'une des suites proposées à la location à proximité de son restaurant. LP/Simon Gourru

Réagir Enregistrer Partager

Écouter l'article



00:00/00:00

L'Oise ne comptait plus de [restaurant étoilé](#) qui propose une offre hôtelière. Jusqu'en 2023, c'est l'Auberge du jeu de paume, à Chantilly, qui faisait référence en la matière. La même année, le restaurant de l'hôtel de luxe, La table du Connétable, perdait son étoile.

Alors que le département a perdu un nouveau chef étoilé cette année, avec la fermeture de l'Auberge de la bonne idée, à Saint-Jean-aux-Bois, dans le sud de l'Oise, Guillaume Guibet, chef étoilé du Verbois [depuis 2021](#), a décidé de monter en gamme dans son établissement situé à Saint-Maximin.

---

**À lire aussi** [Guide Michelin 2025 : trouvez les restaurants étoilés près de chez vous](#)

---

Depuis le 30 avril, il propose cinq suites, des petites maisons tout confort, érigées sur l'ancien emplacement de la basse-cour. Cinq logements de haut standing qui vont permettre au restaurant de développer son offre et « proposer une expérience plus globale ».

### Des suites de 250 euros à 550 euros la nuitée

Deux suites classiques, deux avec spa et une familiale, pour des suites allant de 26 à 52 m<sup>2</sup>, chacun avec un petit jardin et sa terrasse. Après un chantier commencé en juillet dernier, le projet en réflexion depuis deux ans qui a connu quelques avaries – permis de construire, intempéries, retard de chantier... – sort tout juste de terre.

Ce vendredi 16 mai, [Guillaume Guibet](#) procède à un tour d'inspection. « Il manque quelques finitions, soupire celui qui a repris le restaurant familial, acheté par son grand-père, puis tenu par ses parents, en 2016. Les clients n'y font pas attention mais je ne vois que ça ! »



Les cinq suites tout confort offrent une superficie allant de 26 à 52 m<sup>2</sup>. LP/Simon Gourru

Baignoire XXL, lit king size, matériaux soignés, dans un cadre verdoyant, malgré la proximité avec la zone commerciale de [Saint-Maximin](#), Le Verbois, dont la dénomination est passée du restaurant au domaine, propose ces suites luxueuses de 250 à 550 euros la nuitée, selon la chambre choisie et le nombre de personnes.

### D'autres chambres en projet « sur un autre concept »

Mais les projets du chef ne s'arrêtent pas là. Outre un spa et piscine, Guillaume Guibet voudrait aménager trois autres chambres dans les anciennes écuries du domaine. « Mais sur un autre concept, précise-t-il. L'idée est d'avoir quelque chose de plus familial, et de plus abordable, ou il y aurait comme une table d'hôte pour le déjeuner. Quelque chose de plus convivial, où les gens peuvent discuter ensemble. »

---

### Newsletter L'essentiel du 60

Un tour de l'actualité de l'Oise et de l'IDF



[S'inscrire à la newsletter](#)

[Toutes les newsletters](#)

De fait, [la deuxième étoile](#) attendra. « Pour le moment, j'ai d'autres projets, annonce le chef. Une autre étoile, c'est plus de personnel et des tarifs plus élevés. Je préfère consolider l'équipe actuelle et vu, la conjoncture actuelle, côté prix ce n'est peut-être pas la bonne option. »